
ACTA SESIÓN ORDINARIA JDCCDP- 031-2023 1 

Acta CERO TREINTA Y UNO  correspondiente a la sesión Ordinaria de la Junta 2 

Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en 3 

la oficina del Comité Cantonal, al ser las DIESIOCHO HORAS del Lunes 13 de 4 

noviembre del dos mil veintitrés.  5 

Asistentes:  6 

         Nombre              puesto  7 

Joaquín Arias Quirós Presidente  8 

Elioenai Ocampo Chaves Tesorero  9 

Sandra Murillo Umaña     Secretaria 10 

 Omar Elizondo Morales  Vocal 1 11 

Walter Aguirre Piedra      Vocal 3 12 

Ausente:  13 

Emily González Peña Vocal 2 14 

María José Jiménez Mora    Vicepresidente  15 

CAPÍTULO I LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  16 

Se realiza el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum necesario 17 

para iniciar la sesión. Preside el Señor Joaquín Arias Quirós. 18 

ACUERDO 1 (31-2023) Se aprueba el orden del día propuesto para la sesión del 19 

día de hoy. Acuerdo firme 5 votos 20 

CAPÍTULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES  21 

Se da lectura a las actas anteriores 027-2023. No se realizan observaciones.  22 

ACUERDO 2 (31-2023) Los miembros de la Junta Directiva acuerdan que se 23 

aprueban las actas anteriores 030-2023. No se realizan observaciones y sin 24 

modificaciones. Acuerdo firme 5 votos 25 

CAPÍTULO III AUDIENCIAS 26 

Alex Baltodano, Escuela de futbol Pueblo Nuevo 27 

Se recibe al señor Alex Baltodano, Escuela de futbol Pueblo Nuevo 28 
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Se procede con audiencia al Sr. Alexander Baltodano, comunidad de Pueblo Nuevo, 2 

tienen un proyecto escuela de fútbol. Proyecto en donde varias personas de la 3 

comunidad se organizan y trabajan para el bienestar de la niñez y juventud, realizan 4 

actividades para generar recursos, lo hacen de manera ad honoren, no han recibido 5 

aportes o donaciones, buscan de qué manera se les puede aportar o brindar apoyo 6 

por parte del CCDR Parrita. Conocían que había un subcomité de deportes, pero no 7 

se ha renovado, tienen el interés se realice la asamblea para conformar un nuevo 8 

comité de deportes. Consideran que el subcomité anterior no trabajó correctamente, 9 

intentan que las cosas se hagan a derecho y como corresponde según lineamientos 10 

del CCDR Parrita. Indican que la cancha de Pueblo Nuevo no tiene documentos, se 11 

ha invertido en ella de manera informal y desean el apoyo del CCDR Parrita. El 12 

presidente del CCDR Parrita interviene y les explica el proceso para nombramiento de 13 

un nuevo comité comunal de deportes en Pueblo Nuevo, les lee el artículo 38 del 14 

reglamento e invita para que hagan las cosas con transparencia. Se propone el viernes 15 

15 de diciembre, gimnasio de la Escuela Oficial, 6 p.m. para realizar la asamblea y 16 

proceder con el nombramiento del comité. Acompañan al señor Alexander Baltodano 17 

las personas Jorge Quesada y Adriana Chinchilla. 18 

ACUERDO 3 (31-2023) Aprobar que la comunidad de Pueblo Nuevo de Parrita se 19 

organice y realice la asamblea que permita el nombramiento del Comité 20 

Comunal de Deportes de Pueblo Nuevo, en la fecha 15 de diciembre del 2023 a 21 

las 6:00 p.m. en sede por definir, posiblemente el Gimnasio de la Escuela Oficial 22 

de Parrita, para lo cual un miembro del CCDR Parrita dará acompañamiento. Las 23 

personas presentes en la audiencia indican se realizará la divulgación de la 24 

asamblea en diferentes negocios y sitios de la comunidad. Acuerdo firme con 5 25 

votos. 26 

José Chacón Murillo, Promotor deportivo  27 

Se recibe a José Chacón promotor deportivo y entrenador refiere sobre el contrato de 28 
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halterofilia, considera que se ha invertido bastante en el proyecto, Box Parrita ha 2 

comprado artículos. Se requieren bloques que se utilizan para ubicar las barras, precio 3 

aproximado 800 dólares los 8 bloques. Solicita el CCDR Parrita le aporte el 4 

presupuesto para este fin. Actualmente hay 12 jóvenes que están participando de la 5 

disciplina. Con respecto a su función como promotor considera importante una 6 

inauguración del parque de calistenia en le CTP Parrita y en el Carmen de Parrita. La 7 

propuesta es realizar dos atardeceres parriteños en comunidades del cantón. 8 

Disponibilidad para atender compromiso del CCDR, sobre los servicios profesionales.  9 

El presidente le indica genere por escrito la propuesta para poderlo aprobar en reunión 10 

de junta directiva, además, le comenta que 12 jóvenes en la disciplina de halterofilia 11 

es un número menor y que debe impactar más población. 12 

ACUERDO 4 (31-2023) Valorar el trabajo del Sr. Jose Chacón, indicarle que la 13 

compra de los insumos para halterofilia es posible, pero canalizarlo de manera 14 

formal con el precio correspondiente para valorar su aprobación, de igual forma 15 

con respecto a los atardeceres parriteños que organice los eventos y se dará 16 

soporte financiero según corresponda. Acuerdo firme con 5 votos. 17 

CAPÍTULO IV Lectura de correspondencia 18 

1- Área Rectora de salud Parrita, José Luis Miranda Cajina, Piden la colaboración de 19 

un kit de pinturas especiales para pinta caritas para la actividad “Atardecer infantil 20 

Navideño” que se realizara el 5 de Diciembre 2023. Costo estimado de 20.000 21 

ACUERDO 5 (31-2023) Aprobar la compra de un kit de pinturas especiales 22 

conforme el oficio MS-DRRSPC-DARSPA-0283-2023 Parrita de fecha 31 de 23 

octubre de 2023 para pinta caritas al Área rectora de salud Parrita considerando 24 

es una actividad recreativa que favorece la niñez del cantón. Acuerdo firme con 25 

5 votos. 26 

2- Asociación Deportiva de Voleibol Parrita, Solicitan colaboración con un porcentaje 27 

del transporte para poder viajar al partido que se jugara en el Gimnasio multiuso 28 
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contiguo al Estadio Fortunato Atencio de Golfito para el día 19 de noviembre, lo 2 

cotizado provisionalmente sale en ₡190.000 colones  3 

ACUERDO 5 (31-2023) Aprobar la solicitud mediante Oficio ASODEVOL-013-4 

2023 31 de octubre de 2023, con el patrocinio de transporte para el traslado de 5 

atletas a Golfito conforme se indica en la solicitud. Acuerdo firme con 5 votos. 6 

3- Comité Navideño Chires, piden colaboración para adornar un árbol para las 7 

festividades de la comunidad que se ha vuelto en el punto focal, piden la donación de 8 

decoraciones navideñas, luces, adornos o cualquier otro artículo que pueda contribuir 9 

a la decoración del Árbol, también están abiertos a otras formas de ayuda que se 10 

pueda ofrecer  11 

Sr. Joaquín Arias, Presidente:  el siguiente punto uno es una nota suscrita indica que 12 

por el comité navideño de Chiris. Esta nota, que es firmada por dos personas de 13 

nombre Ariana Soto y Vanessa Cubillo, es específica y nos indica que solicitan adornos 14 

navideños. Entonces, compañeros y compañeras, entendiendo que las solicitudes que 15 

debemos de atender tienen que estar enfocadas en insumos para la actividad física y 16 

la recreación. Hemos hecho la consulta al asesor legal y nos ha indicado que no 17 

procede. Entonces el acuerdo sería para que prestemos atención. El acuerdo sería:  18 

ACUERDO 6 (31-2023) Indicarle al Comité navideño de Chires que no es posible 19 

atender su solicitud. Por cuanto a las solicitudes que podemos valorar son las 20 

de asociaciones deportivas, comités de deportes, juntas de educación 21 

administrativas y redes institucionales locales y enfocadas a la actividad física y 22 

recreación. Entonces, para que ellos puedan replantear esta nota y poderla 23 

valorar posteriormente, si estamos de acuerdo con esto, por favor, levantamos 24 

la mano. Acuerdo firme con 5 votos. 25 

4-Comité de Padres de la Escuela de Futbol de Pueblo Nuevo, Solicita una audiencia 26 

para exponer el proyecto, también la solicitud de una asamblea para nombrar el nuevo  27 

sub comité de deportes de la comunidad de Pueblo Nuevo de Parrita ya que el pasado  28 
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se venció el pasado 02 de noviembre del 2023, solicitan lo más pronto una 2 

convocatoria para la nueva elección. 3 

Sr. Joaquín Arias, Presidente:   Hace unos minutos realizamos la audiencia al Comité 4 

de Padres de Pueblo Nuevo, quienes estuvieron acá exponiendo el proyecto que tienen 5 

en esa comunidad y este vamos a generarles un espacio para asamblea y que puedan 6 

hacer su comité comunal. Eso conforme a la solicitud que nos hicieron y conforme a la 7 

audiencia de esta noche. En la audiencia se tomó el acuerdo respectivo  8 

5-Cominte Cantonal de Deportes Parrita, ajuste presupuesto 2-2023 Programa 9 

Activate por ¢9.600.000 para el contenido presupuestario para contratar promotores 10 

para el desarrollo de los programas de Icoder-Activate 11 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: Seguidamente tenemos que realizar una modificación 12 

interna al presupuesto de Actívate. Recordemos que el ICODER nos financia una serie 13 

de actividades a través de los programas que desarrollamos en el C CDR. Esos 14 

recursos están como sumas libres sin asignación presupuestaria para poderlos 15 

ejecutar, deben de estar en el código correspondiente a otros servicios de gestión y 16 

apoyo. Entonces hay un presupuesto de nueve millones seiscientos mil colones del 17 

programa Actívate que se debe de modificar y quedaría de la siguiente manera 18 

Disminuye en la partida de sumas libres de asignación presupuestaria nueve millones 19 

seiscientos mil colones y aumenta en la partida de otros servicios de gestión de apoyo 20 

nueve millones seiscientos mil colones. El acuerdo sería el siguiente:  21 

ACUERDO 7 (31-2023) Aprobar la modificación interna del presupuesto y poder 22 

actívate que permita la contratación por demandas de los profesionales que 23 

atienden los diferentes programas disminuye, como lo indica, nueve millones 24 

seiscientos mil de la partida son libres en la asignación presupuestaria y 25 

aumenta el mismo monto en la partida de servicios de gestión y apoyo.  26 

Levantamos la mano y aprobamos la modificación presupuestaria interna 02- 27 

ICODER del Programa Actívate. Acuerdo firme con 5 votos 28 
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 CODIGO 

PRESUPUESTARIO 
NOMBRE DE LA PARTIDA AUMENTA DISMINUYE

 JUSTIFICACION DE LA 

MODIFICACION 

5.03.02.01.1.04.99     Otros servicios de gestion y apoyo
12 000,00      

5.03.02.01.1.08.99     Mantenimiento y reparaci¢n de otros equipos                                   
12 000,00        

12 000,00      12 000,00        

 Ajuste Presupuestario 

para Cubrir el contrato de 

la persona encargada del 

mantenimiento del Estadio 

Municipal en 

administración del CCDR  

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTE Y RECREACIÓN DE PARRITA

PRESUPUESTO 2023

Infraestructura 

TOTAL PROGRAMAS

MODIFICACION INTERNA

 CODIGO 

PRESUPUESTARIO 
NOMBRE DE LA PARTIDA AUMENTA DISMINUYE

 JUSTIFICACION DE LA 

MODIFICACION 

5.02.03.1.04.99    Otros servicios de gestión y apoyo 9 600 000,00 

5.01.01.9.02.01         Sumas libres sin asignación presupuestaria 9 600 000,00 

9 600 000,00 9 600 000,00 

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTE Y RECREACIÓN DE PARRITA

MODIFICACION INTERNA 2-2023 ICODER - ACTIVATE

PRESUPUESTO 2023 - ICODER ACTIVATE 

TOTAL PROGRAMAS

Deporte y Recreación 

 Ajuste Presupuestario 

para  el contenido 

presupuestario para 

contratar promotores  para 

el el desarrollo de lo 

programas del Icoder - 

Activate . 
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 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

6-Comité Cantonal de Deportes Parrita, Ajuste presupuestario 8-2023 por ¢12.000 7 

para cubrir el contrato de la persona encargada del mantenimiento del estadio 8 

municipal en administración del CCDR. 9 

Sr. Joaquín Arias, Presidente:  La siguiente nota corresponde a otra modificación 10 

presupuestaria. En este caso es la modificación interna número 8. Corresponde un 11 

ajuste presupuestario para para cubrir el contrato de la persona que está encargada 12 

del mantenimiento del estadio municipal en la administración de este C CDR Parrita y 13 

se debe de aumentar doce mil colones. El presupuesto para honrar los pagos. Por lo 14 

tanto, el acuerdo es el siguiente: 15 

ACUERDO 8 (31-2023) Aprobar la modificación interna 08 del presupuesto 2023 16 

para atender los compromisos con la persona contratada para el mantenimiento 17 

del Estadio Municipal de Parrita. Disminuye doce mil colones la partida de 18 

mantenimiento y reparación de otros equipos y aumenta doce mil colones. La 19 

partida de otros servicios de gestión y apoyo. Si estamos de acuerdo también,  20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

Levantamos la mano, por favor y aprobado con cinco votos esta modificación 27 

número ocho. Acuerdo firme con 5 votos 28 
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7-Area Rectora de Salud Parrita, José Luis Miranda Canija, Solicitan una colaboración 2 

para la activad “Atardecer  Infantil Navideño y Caravana navideña” la cual solicitan 3 

₡100.000 colones en confites para repartir a los niños y niñas. 4 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: Seguidamente, dentro de la correspondencia para 5 

esta noche tenemos el documento doscientos noventa y dos, escrito por el doctor José 6 

Luis Miranda. Él, en su nota indica que para la actividad de atardecer infantil, navideña 7 

y caravana navideña, realizarse el cinco y quince a realizarse el cinco y el quince de 8 

diciembre, es decir, para las dos actividades dirigido a la población en general de 9 

Parrita, tendiente a realizar un espacio de recreación y salud mental para el bienestar  10 

emocional de cada uno de ellos, solicitan se les colabore con cien mil colones para la 11 

compra de confites para repartir a los niños y niños participantes del evento. En 12 

resumen, el acuerdo sería el siguiente:  13 

ACUERDO 9 (31-2023) Aprobar la donación de cien mil colones solicitados 14 

mediante el oficio doscientos noventa y dos para la actividad de atardecer 15 

navideño y caravana navideña que se realizará en los días cinco y quince de 16 

diciembre en horario de dos a ocho p.m. Dirigido a la población en general, con 17 

la finalidad de realizar un tiempo de recreación y salud mental. Si estamos de 18 

acuerdo por tratarse de una actividad de impacto en la población del cantón, si 19 

estamos de acuerdo con este asunto, por favor levantamos la mano y aprobado 20 

también con cinco votos de los miembros presentes. Acuerdo firme con 5 votos 21 

8-Comité Cantonal de Deportes Parrita, Modificación de presupuesto por un monto de 22 

¢135.000 para la publicación del reglamento del uso del estadio (se adjunta 23 

reglamento). Y ¢350.000 para Alimentos y bebidas para actividades de programas 24 

deportivos y recreativos  25 

Sr. Joaquín Arias, Presidente:  señores y señoras, tenemos otro otra modificación 26 

presupuestaria. Se trata de la modificación interna número nueve del presupuesto 27 

veinte veintitrés. Esto es un ajuste de presupuesto para la publicación del reglamento  28 



 CODIGO 

PRESUPUESTARIO 
NOMBRE DE LA PARTIDA AUMENTA DISMINUYE

 JUSTIFICACION DE LA 

MODIFICACION 

1.03.01 Información 135 000,00    

2.02.03 Alimentos y bebidas 350 000,00    

1.04.99 Otros servicios de gestión y apoyo -                 
485 000,00    

485 000,00    485 000,00    TOTAL PROGRAMAS

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTE Y RECREACIÓN DE PARRITA

MODIFICACION INTERNA 9-2023

PRESUPUESTO 2023

Deporte y Recreación 

 Ajuste Presupuestario 

para publicación de 

reglamentos del CCDR Uso 

de Estadio y para 

hidratación y frutas para 

actividades  de programas 

deportivos   
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del CCD R Parrita sobre el uso de estadio, instalaciones deportivas y para hidratación 2 

y frutos para actividades de programas deportivos. Se requiere señores y señora 3 

aumentar para el Código de Información ¢135.000.00 para hacer la publicación en La 4 

Gaceta del Reglamento del uso de las instalaciones o el estadio de Parrita. Es 5 

importante indicarles que este reglamento ya fue aprobado por el Consejo municipal 6 

desde el año 2020 en la en el acuerdo 22. Artículo quinto asunto número uno Sesión 7 

14 del 2020. La municipalidad, a través del Consejo Municipal, aprobó el Reglamento 8 

para la Administración, Uso y aprovechamiento de las instalaciones deportivas que se 9 

encuentran bajo administración del Comité Nacional de Deportes y Recreación de 10 

Parrita, documento que ya ustedes tienen ahí en su poder. Por lo tanto, debemos 11 

aprobar la publicación definitiva de este reglamento para que ya se pueda aplicar en 12 

el uso de estas instalaciones y, además, dentro del de la misma Modificación interna. 13 

Número nueve es el aumento de trescientos cincuenta mil colones para hidratación y 14 

frutas para las diferentes actividades deportivas y recreativas que realiza el Comité. 15 

Así que el acuerdo sería el siguiente:  16 

ACUERDO 10 (31-2023) Aprobar la modificación interna 09 - 2023 por un monto 17 

¢485.000 para atender la publicación denominado Reglamento para la 18 

Administración, Uso y aprovechamiento de las instalaciones deportivas que se 19 

encuentran bajo administración del Comité Canal de Deportes y Recreación de 20 

Parrita aprobar su debida publicación conforme corresponda, así como la 21 

aprobación para la compra de hidratación y frutas, por favor, levantamos el mano 22 

aprobado con cinco votos. Acuerdo firme con 5 votos 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 
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9-Comité Comunal San Rafael Norte, solicitud de implementos deportivos como 2 

balones, conos, discos, conos con hueco, vallas, aro plano agilidad, escalera de 3 

coordinación para grupo de niños y adolescentes que tienen año y medio de 4 

fundación. 5 

Sr. Joaquín Arias, Presidente sí tenemos una nota, o más bien varias notas del 6 

Comité de San Rafael Norte. En las notas indican que no cuentan con los accesorios 7 

para entrenamiento, por lo tanto, el Comité de San Rafael Norte les nos pide ayuda 8 

para poder proceder con el debido pedido de los accesorios deportivos que la escuela  9 

de fútbol solicitó. De igual manera, indican que cuentan con 1 año y cinco meses de 10 

estar con los niños y jóvenes en la comunidad que compraron algunos balones, conos, 11 

platos pero cuentan con la necesidad de cambiar, ya que los que tienen están dañados 12 

por el desgaste del tiempo y el uso en cancha, Por lo tanto, ellos piden de todos estos 13 

insumos, conos, balones, platos que son los materiales con los que los jóvenes están 14 

haciendo sus entrenos. Adjuntan una lista de niños que participan de sus actividades 15 

en diferentes categorías, diferentes edades y además se juntan una serie de 16 

requerimientos o fotografías de los insumos que nosotros normalmente le aportamos 17 

a los centros educativos a través de los kits o a través de las compras que hacemos. 18 

Por lo tanto, señores, la propuesta original, si les parece el monto y lo podemos someter 19 

a discusión es en vista de que es la primera ayuda importante que le vamos a dar a 20 

este comité aprobar hasta un máximo de ¢300.000 para la compra de todos estos kits, 21 

el acuerdo sería el siguiente:  22 

ACUERDO 11 (31-2023) Aprobar la donación de un kit de materiales por un monto 23 

máximo de ¢300.000.00 para la compra de balones, conos, discos, vallas, 24 

escaleras y otros insumos que les permitan realizar sus entrenos conforme la 25 

solicitud del Comité de Deportes de San Juan del Norte. Esto previa valoración 26 

de recursos y disponibilidad presupuestaria, levantamos la mano para su 27 

aprobación. Aprobado con cinco votos. Acuerdo firme con 5 votos 28 
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10- Grupo Genesis, solicita la donación de 20 refrescos surtidos y una caja de 2 

manzanas para actividad recreativa el 13 de diciembre 2023 a las 12 md, además han  3 

reservado 2 espacios para el CCDR en dicha actividad.  4 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: el siguiente documento es un documento suscrito por 5 

el Grupo adulto Mayor Génesis. Ellos están, eh, organizando una fiesta navideña para 6 

los adultos mayores, la cual será el trece de diciembre a las doce del día y nos están  7 

solicitando veinte refrescos surtidos de dos puntos cinco de tres litros y una caja de 8 

manzanas. Esto para poder darle a los adultos mayores de este grupo hay 9 

disponibilidad presupuestaria también para este asunto. Por lo tanto, el acuerdo sería:  10 

ACUERDO 12 (31-2023) Aprobar la donación de 20 refrescos surtidos y una caja 11 

de manzanas al grupo de adulto Génesis por tratarse de una actividad recreativa 12 

que impacta a la población adulta mayor del cantón de Parrita, levantamos la 13 

mano y aprobamos la solicitud con cinco votos a favor. Acuerdo firme con 5 14 

votos 15 

11- Correos informativos respecto al asunto de la limpieza de las instalaciones del 16 

CCDR con la posición de la Alcaldía y el Gestor Administrativo. La sala se sigue 17 

prestando, pero no se recibe limpieza. Esperamos que tomen algún acuerdo al 18 

respecto  19 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: El siguiente punto corresponde a una nota, o más bien 20 

a una serie de correos que se han generado acá en la municipalidad de Parrita, la  21 

posición de la alcaldía y la posición de gestor administrativo. Y nos informa nuestra  22 

asistente administrativa que esta sala se sigue prestando a diferentes organizaciones, 23 

tanto internas como externas, a esta municipalidad y que no se recibe el servicio de 24 

aseo no se limpie por parte de las personas encargadas. Ella nos aporta una serie de 25 

correos de fecha 20 de octubre en donde se nos se hace saber por parte del CCDR 26 

reporta a recursos humanos de la municipalidad la situación. De igual manera, el señor 27 

Randall Masis Agüero responde muy amablemente el día 23 de octubre, en donde  28 
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indica que no ha sido posible brindar el servicio de aseo por cuánto La señora que está 2 

contratada está en apariencia sola y no tiene la capacidad para atender todo el plantel 3 

de la municipalidad, por lo cual persiste la situación y de igual manera, del parte 4 

humano. La señora Adriana Ordóñez Barrientos indica también que este se va a 5 

intentar readecuar los turnos de limpieza para que esta oficina sea atendida. Sin 6 

embargo, compañeros, de momento no hay personal destinado a limpiar estas oficinas.  7 

Yo particularmente, creo que hay que buscarle una solución externa a este asunto y 8 

les propongo si podemos revisar si es factible, si es viable para el dos mil veinticuatro 9 

realizar algún proceso de contratación para que se realice aquí esa limpieza del 10 

problema. Entonces el acuerdo quedaría de la siguiente manera:  11 

ACUERDO 13 (31-2023) Dar por recibido los correos referentes al uso de la sala 12 

de sesiones del CCDR Parrita, la cual no está siendo atendida por personal de 13 

limpieza de la municipalidad de Parrita. Asimismo, valorar la viabilidad de 14 

contratar los servicios externos para este fin y poder resolver para el año dos mil 15 

veinticuatro, entendiendo que esto lleva un proceso administrativo, un estudio 16 

legal para ver el modelo de contratación, si es por caja chica o como 17 

corresponda, y en el momento que lo tengamos valorar, si es uno o dos días por 18 

semana o cuántas horas, y que ese servicio se esté dando a esta sala y a todas 19 

las instalaciones del comité si estamos de acuerdo con esa. Acuerdo firme con 20 

5 votos 21 

Sr. Omar Elizondo, Vocal: Eso lo usamos sólo nosotros o  lo usan otros. Sr. Joaquín 22 

Arias, Presidente: sí, es que la sala del CCDR ciertamente es exclusiva del CCDR, 23 

pero es una sala también que está en las instalaciones o en el plantel municipal. 24 

Entonces, constantemente aquí internamente, van a hacer una reunión. Es una sala 25 

que se usa para ese fin. O bien la RECAFIS o bien algunas dependencias como el 26 

Ministerio de Salud, Fuerza Pública con las redes que tienen, la solicitan para realizar 27 

reuniones. Por lo menos. Don Omar, deberíamos entender que no nos tenemos que  28 
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cerrar al uso de esta sala, Sr. Omar Elizondo, Vocal: yo lo entiendo, pero si otros 2 

vienen aquí, por qué nos va a tocar a nosotros que limpiar que hacer el deseo. Sr. 3 

Joaquín Arias, presidente: Sí, comprendo su posición, pero al final de cuentas es 4 

nuestra sala y tenemos que buscarle una solución. Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: 5 

Sí, yo lo que pienso que podríamos aprobarlo de la limpieza externa, pero después 6 

tenemos que ver también como podemos llegar a un acuerdo con la municipalidad para 7 

para que sea este en ambas partes. Pero primero, si es necesario hacer la limpieza, 8 

esto podemos ver con ellos, que podemos solucionar. Sr. Joaquín Arias, Presidente: 9 

sí, básicamente los documentos de la municipalidad. Reitero que hay tres respuestas. 10 

Se indica prácticamente que no tienen la capacidad con el personal para poder atender 11 

la demanda de limpieza. Y es también entendible que Arelis no va a estarse 12 

encargando de hacer limpieza cuando tiene muchas tareas por atender. Entonces me 13 

parece que también una parte de hacer un pequeño reglamento, pegarlo por allá en la 14 

pared y que indique además que si utilizan la sala, que dejen ordenadas las sillas, que 15 

no dejen basura, que dejen limpio. Eso es parte de lo que se debe hacer. Aunado a 16 

que también tengamos una persona encargada de hacer esta limpieza, entonces 17 

puede buscar a alguien. Sra. Sandra Murillo, Secretaria: puede buscarse a alguien 18 

como para este mes y el otro que se pague la limpieza. Sr. Joaquín Arias, Presidente: 19 

si es que el acuerdo sería valorar la factibilidad. De momento, porque no tenemos claro 20 

si se puede hacer por caja chica en este momento. Entonces que se valore esa 21 

factibilidad para proceder con esa contratación legal de contratación. Es lo que hay. 22 

Ese es el acuerdo, básicamente. Entonces reitero el acuerdo para que estemos 23 

seguros sería: dar por recibido los correos referentes al uso de esta sala, la cual no 24 

está siendo atendido en el tema de aseo y valorar la posibilidad de contratar los 25 

servicios de limpieza para el veinte veinticuatro o bien para el menor tiempo posible. Si 26 

estamos de acuerdo así este con ese asunto, Pues levantamos la mano. No sé si hay 27 

más objeciones, no por eso que ya parece bien, entonces lo aprobamos con cinco  28 
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votos y es una responsabilidad de la compañera Arelis asistente administrativa, revisar 2 

de qué manera podemos resolver este asunto. 3 

12- Notas varias Escuela Las Brisas las cuales se detallan:  4 

1. Donación de implementos deportivos para el centro educativo, 10 balones 5 

n° 5, uniforme de 20 piezas, chalecos, dos marcos para futbol sala. 2. Para la 6 

iluminación de Árbol Navideño La Loma 2023 30 de noviembre de 2023:  7 

solicitan 50 kg de confites, 500 botellas de agua 350ml, 500 jugos, alimentación 8 

para 400 personas. 3. Préstamo de inflables para el 12 de diciembre 2023. Para 9 

uso en Fiesta de la alegría. (están libres esa fecha) 10 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: como siguiente punto tenemos dos notas suscritas por 11 

el presidente de la Junta de Educación de la Escuela Las Brisas y se refiere a dos 12 

notas suscritas con fecha diez de noviembre. En la primera nota se nos indica, luego 13 

de exponer las actividades que realiza, que se les brinde implementos deportivos diez 14 

bolas número cinco, un uniforme de veinte piezas, chalecos, dos marcos para fútbol 15 

salón. Esa es la primera nota. La segunda nota tiene que ver con una actividad de 16 

iluminación del árbol navideño, La Loma 2023, la cual está proyectada para realizarse 17 

próximamente en la institución y solicitan financiamiento para una serie de productos 18 

de alimentación, como lo son 50 kilos de confites, 500 botellas de 350ml de agua, 500  19 

jugos y alimentación para cuatrocientos personas. Además de eso, ya que son tres 20 

notas, se nos solicita los inflables para el día doce de diciembre, según indicó Arelis en 21 

consulta que le realizamos el día de hoy. Para ese día los inflables están disponibles y 22 

sería para la fiesta y la alegría de los estudiantes de la Escuela Las Brisas. Son tres 23 

notas y que hay una solicitud de muchas cosas acá, que es prácticamente imposible 24 

atender todas las solicitudes que nos están haciendo, por cuanto son montos muy 25 

altos. Entonces lo que debemos de valorar es cuánto le podemos aportar. La propuesta 26 

es aportarles ciento cincuenta mil colones para que puedan colaborar con el tema de 27 

la alimentación, ya sea para que compren confites o aguas o jugos, que es lo que ellos  28 
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están pidiendo y aportarles también el préstamo de los inflables. Lo demás, 2 

lamentablemente, por ser un tema de un recurso importante y con tan poco tiempo, no 3 

es factible que lo podamos hacer ahora. El acuerdo sería el siguiente:  4 

ACUERDO 14 (31-2023) Dar por recibidas las notas remitidas por la Junta de 5 

Educación de la escuela Las Brisas. No obstante, consideramos las solicitudes 6 

son excesivas y de manera responsable deseamos aportar a todos los 7 

solicitantes, así como nuestro presupuesto responde a actividades planificadas 8 

y resulta muy difícil con tan poco tiempo poder colaborar. Por lo tanto, se 9 

aprueba el préstamo de los inflables para el día 12 de diciembre del 2023 y 10 

donación de alimentos para la iluminación del árbol navideño, por tratarse de 11 

una actividad recreativa en el centro educativo y a través de la Junta de 12 

Educación, por un monto máximo de ciento cincuenta mil colones. Y no sería 13 

posible por ahora aprobarle las demás solicitudes. Si estamos de acuerdo con 14 

esto, por favor levantamos nosotros les aportamos ciento cincuenta mil, ya sea 15 

para los jugos, para el agua, para los confites y ellos definirán en que los van a 16 

requerir. Acuerdo firme con 5 votos 17 

CAPÍTULO V INFORME DE TESORERÍA, No se conoce  18 

CAPÍTULO VI INFORME DE DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL COMITÉ CANTONAL 19 

DE DEPORTES, No se conoce 20 

CAPÍTULO VII MOCIONES DE LOS DIRECTIVOS  21 

Sr. Joaquín Arias, Presidente: Recordemos que, según el orden del día, el siguiente  22 

punto es mociones de los miembros. Y por acá Don Elioenai nos indica que trae una 23 

moción nos explica de qué se trata. Moción 1. Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: esta 24 

es una solicitud que está haciendo también el equipo de voleibol de Parrita, pero es 25 

para lo mismo lo que está solicitando es el préstamo de los inflables para el domingo 26 

19 de noviembre. Ellos tienen un bingo. Entonces lo que quieren es ver si les prestan 27 

los inflables. Si estuvieran disponibles para el tema de los niños y el sonido que se les  28 
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puede prestar el sonido igual ellos lo que dicen es que lo recogerían el día 17 y lo 2 

entregarían el lunes 20 de noviembre de 2023. Sr. Joaquín Arias, Presidente: 3 

Entonces están disponibles y con respecto a esta nota, nos parece bien que puedan 4 

utilizar los inflables con la condición de que ustedes coordinen esa logística, de 5 

recepción de y el sonido. Hay un parlante acá que se les puede facilitar también y que 6 

no habría problema que se preste. Entonces de una vez aprobamos esta emoción. 7 

ACUERDO 15 (31-2023) Aprobar el uso de los inflables y el equipo de sonido 8 

para uso de ASODEVOL equipo Volibol para el domingo 19 de noviembre los 9 

cuales deberán coordinar el retiro del mismo. Aprobamos esta moción con cinco 10 

votos. Acuerdo firme   11 

Moción 2. Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: el acuerdo que se tomó para apoyar este 12 

equipo no quedó claro hasta donde se le iba a ayudar al equipo. Por lo qué me 13 

preocupó, ya que la idea de este equipo es competir en las eliminatorias de juegos 14 

nacionales el próximo año. Entonces Arelis me leyó textualmente lo que decía, ella me 15 

paso el acuerdo que dice es acuerdo 4 19-2023 Apoyar la disciplina de voleibol según 16 

la propuesta presentada en audiencia por Voleibol Parrita, el comité le brindará la 17 

colaboración con algunos materiales para la disciplina en medida de la disposición 18 

presupuestaria de acuerdo firme con seis votos. La audiencia fue así audiencia, Volibol, 19 

Parrita La señora Hilda Smith Hall expone sobre la emisión del equipo en una disciplina  20 

a nivel competitivo. Realizan propuestas para el equipo cantonal de Juegos Deportivos  21 

Nacionales. Proyectos competitivos que exige disciplina no es recreativo. Desean  22 

proyectarse a la población del cantón. Son oportunidades que les permiten abrirse 23 

puertas a las universidades. Enfatizan en el proceso como elemento esencial del 24 

impacto y el impacto social. Manifiestan el interés de patrocinio, presentan listas de 25 

necesidades en petición. Todo lo que pasa es que lo que se conversó ese día, como 26 

el CCDR no tiene un equipo de volibol sala, este sea el equipo que comité apoye para 27 

la competición de Juegos Deportivos Nacionales, sabiendo que siempre van a existir  28 
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una eliminatoria y el equipo que quede sea el equipo que va a apoyar el comité y a 2 

representar el cantón, pero ellos lo que quieren es que el CCDR apoye a este equipo 3 

como el representante para Juegos Nacionales. Lógicamente, si no pasan las previas 4 

aquí no van a representar. Sr. Omar Elizondo, Vocal: Yo entiendo que con este 5 

deporte no puede tener un equipo. Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: Yo lo que 6 

entiendo, por ejemplo, el CCDR Quepos pues sí lo tiene por ejemplo, el año pasado y 7 

como hace también Futbol Sala, aquí es lo mismo, verdad, Fútbol sala tiene asociación 8 

y tiene en su momento el comentario en el pasado también este apoyo de otro equipo. 9 

No necesariamente es el caso del voleibol, les comento CCDR Quepos tiene un equipo 10 

que no es una asociación, es un equipo de voleibol CCDR. Se tuvo que ir a 11 

eliminatorias de juegos nacionales previas aquí en la región, con asociaciones que 12 

también metieron un equipo de Volibol es más, eliminaron al CCDR y quien compitió 13 

fue Asovol ni siquiera fue el equipo del comité. Al final, ¿qué pasó? Quepos tuvo que 14 

apoyar a esa asociación de Asovol porque al final fue el que quedó. Esta más que todo 15 

es un tema de documentación, nada más. Que quede claro que el equipo de voleibol 16 

Parrita este va a quedar o va a jugar bajo el nombre del CCDR. Básicamente, eso es 17 

como para que lo entiendan. Si en dado caso, Fenix o el otro equipo lo elimina. 18 

Lógicamente el C. C. D. R va a apoyar. Es otro equipo que haya ganado. Actualmente 19 

este esta asociación está esperando ya que salga ya de la publicación de la asociación  20 

este esperamos que salga antes de este año. El abogado estaba atrasando un poco 21 

las cosas. Entonces lo que se quiere, por lo menos tener el respaldo del comité de  22 

deportes para poder competir. Porque nos dolería mucho que muchos chicos, no 23 

puedan competir en juegos nacionales. Todo por un tema de un trámite y un 24 

documento, lo dejo ahí para que lo tomen en consideración. Sr. Joaquín Arias, 25 

Presidente: para ampliar sobre el tema, habíamos tomado un acuerdo, reitero, de 26 

apoyar a esta asociación de voleibol. En su momento, lo que se nos pedía es que 27 

nosotros pudiéramos patrocinar esta disciplina y que ellos puedan participar de los  28 
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Juegos Deportivos Nacionales. Bueno, nosotros estamos apoyando el fútbol, sala 2 

través de una asociación deportiva. Hay dos grupos de voleibol aquí en Parta. He 3 

sabido del grupo Fenix, que le hemos aprobado transporte. Están ayudando a todos 4 

los materiales. Este grupo de ASOVOL que le hemos y dado también lo mismo, 5 

transporte y balones, básicamente. Entonces hay que considerar que ya existe un 6 

acuerdo, eh, donde nosotros aprobamos esto, lo que se nos está pidiendo es que 7 

hagamos una modificación textual para que sea más específico el tema. Sr. Elioenai 8 

Ocampo, Tesorero: correcto. Nada para que se aclare bien, porque yo le pregunté a 9 

Arelis, me dice que la forma como quedó escrito se puede malinterpretar. Sr. Joaquín 10 

Arias, Presidente: Entonces voy a leerla puntualmente para que nosotros aprobemos 11 

o no esta modificación de un acuerdo. Entonces la moción es para solicitar que se 12 

modifique el acuerdo 4 19-2023 en donde se recibió la audiencia del equipo de voleibol 13 

por parte de la entrenadora señora Hilda Smith Coll y presentó el proyecto deportivo. 14 

Se solicita que se lea de la siguiente manera:   15 

ACUERDO 16 (31-2023) Apoyar a la disciplina de voleibol según la propuesta 16 

presentada ante la audiencia por Voleibol Parrita, en donde del equipo de voleibol  17 

Parrita sea el equipo en la disciplina de voleibol de sala que el CCDR. apoye y 18 

respalde de esta manera sea el equipo que represente al CCDR en las 19 

eliminatorias de los Juegos Deportivos Nacionales o cualquier otra competición.  20 

de acuerdo con la modificación del acuerdo 4 (19-2023) levantamos la mano y lo  21 

aprobamos con 5 votos. Acuerdo Firme 22 

Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: dado el caso que ejecutando clasifiquen las 23 

eliminatorias previas. Hablar porque puede ser una asociación, lo puede eliminar y vas 24 

a la asociación como ponerle el nombre ahí donde decía que este equipo puede ser 25 

conocido como para que sea más, que puede haber un montón. Sr. Joaquín Arias, 26 

Presidente: Sí, Entonces este cómo ustedes consideran? Yo, por lo menos de mi 27 

parte, creo que si ya existe un acuerdo donde les estamos dando el respaldo les  28 
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deberíamos de probar la modificación del acuerdo que no fuimos claros. Hay que ser 2 

sinceros. Nosotros aquí nos reunimos, conversamos, pero a la hora de redactar y eso 3 

nos genera tiempo. Ahorita estamos ahorita estamos grabando la información por aquí. 4 

Estoy tomando notas, se está grabando la sesión y yo creo que al final, cuando uno 5 

toma la nota de un acuerdo. Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: Es que yo recuerdo que 6 

esa vez también se comentó y que fue algo que a todos nos atrajo mucho, que no 7 

había que pagarle tampoco a la entrenadora. Entonces era un ahorro. Entonces no era 8 

tampoco como todo un gasto el comité. Sr. Joaquín Arias, Presidente: vamos a 9 

someter a votación y ustedes ahí, valoran? Reitero mi posición. Es que si es un acuerdo 10 

que yo se había tomado, yo acepto la aprobación. Perdón, el cambio. ¿Así que tienen 11 

duda de eso? de momento reitero, al estar a un acuerdo ya, yo sí estoy de acuerdo con 12 

la aprobación. Simplemente lo vamos a vamos a tomar nota. ¿Hacemos la aprobación 13 

o no? Y así lo vamos a apostar en actas. Si tanto Don Elioenai, Don Omar, ustedes 14 

tienen el derecho de votar en favor o en contra este sobre esta moción, que sería la 15 

última de la sesión.  16 

CAPITULO VIII ACUERDOS Los acuerdos quedan asentados en los puntos citados.  17 

CAPITULO IX CIERRE DE LA SESIÓN El señor Joaquín Arias Quirós, Presidente 18 

levanta la sesión al ser las diecinueve horas con cincuenta y ocho minutos. Los 19 

acuerdos tomados en firmes pueden ejecutarse. 20 
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